

Exkursion ins Carl-von-Bach Gymnasium

Am 14.12.2010 besuchten wir im Unterrichtsfach Sachunterricht mit Frau Gleß das Carl-von-Bach Gymnasium in Stollberg.

Unsere Klasse wurde von Frau Böttger (Chemielehrerin) empfangen und wir führten 2 Stunden Experimente durch. Es war sehr interessant und spannend. Besonders gefallen hat mir das Experiment, bei dem sich die Flamme des Brenners farblich verändert hat. Das Unterrichtsfach Chemie wird mir bestimmt einmal gut gefallen, da wir viele interessante Dinge erlernen und experimentieren dürfen.

Die Exkursion war eine gelungene Überraschung.

Vielen Dank an Frau Böttger und ihre fleißigen Helfer!

